

Visites inattendues ?

Attention aux faux gendarmes, policiers, plombiers ...

Si un policier, un agent EDF, un agent des eaux se présente chez vous sans que vous en ayez été avisé, soyez vigilant.

Des escrocs utilisent des méthodes bien rodées, avec des scénarios souvent très similaires :

- Des **faux policiers** se présentent à votre domicile, exhibent furtivement une carte de "Police", et sont en civil, porteurs de brassards "Police". Prétendant venir suite à une enquête, ils en profitent pour vérifier votre logement et y dérober des objets de valeur ou du numéraire.
- Un **faux plombier** se présente chez vous afin de contrôler la qualité de l'eau ou votre réseau suite à une fuite importante chez un voisin. Il vous demande d'effectuer avec lui des vérifications et en profite pour vous subtiliser des objets de valeurs.

Soyez vigilant et signalez sans délai à la gendarmerie tout comportement suspect en composant le 17.

Page d'accueil



Pour entrer en contact directement avec un gendarme 24/7 cliquez →



Évitez de faire entrer une personne inconnue dans votre domicile, quelle que soit la raison invoquée.

Si une personne se présente à l'interphone ou frappe à votre porte, utilisez le viseur optique ou l'entrebâilleur.

Même si la personne est en uniforme, demandez-lui de présenter une carte professionnelle, un ordre de mission ou un justificatif d'intervention. Si vous avez un doute, ne la laissez pas entrer.



Si vous faites entrer une personne chez vous, essayez de solliciter la présence d'un voisin. Avertissez la mairie.

Accompagnez les personnes dans tous leurs déplacements à l'intérieur de votre domicile.



Ne divulguez jamais l'endroit où vous cachez vos bijoux, votre argent ou tout autre objet de valeur.